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JANOGワーキンググループ

発足の経緯

♦メインリストはしゃべりにくい?
–いまやメンバが2000人弱を数える

♦テーマ別に分けたリストが必要?
♦メインリストはgenericな議論，特定の話題
は別のリストのほうがよい?

♦いやぁ、メインリストだけでいいんじゃない?
♦試しにやってみるか。(1999年2月)

– http://www.janog.gr.jp/wg/
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こうやって作る

♦メインリストに挙がった議論で、個別に議
論したいと思ったら　誰でも誰でも誰でも誰でも　　　　提案可能

♦メインリストにプロポーザルを提出
♦期限と成果物を設定してGo!

–でもなかなか期限どおりやるのは難しい
みたい

♦運営はチェアに一任
– webページ作成，他の役職者，イベント...
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ステータス（１）

♦ISIS-wg
–1999/03/31終了

♦おみせwg
–1999/04/10以降期間延長中

♦ネットワーク時刻同期wg
–1999/04/30以降、2000/03/31を目処
に期間延長中
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ステータス（２）

♦IPv6インストールwg
– JANOG4以降延長し、再びインストール
大会を実施した

♦インターネットY2K wg
– 2000/03/31までが期限

♦著作権問題関連wg
– JANOG5までが期限。この次に発表
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今後の課題

♦「パイロットプロジェクト」じゃなくても良
いか？
–どうせ running coding には変わりない
–チャーターの書き直しを検討中

♦なかなかアクティブな議論に結びつか
ない
–短期集中型では成果が。。
–むしろメインリストのほうが。。。



元はといえば

♦NANOGに迫る活発さが欲しい
– ROMをRAMに！

–小分けにすれば役者がでてくるのでは？

–フレッシュなアイディアに期待！

♦WGに限らず更なる工夫，仕掛け。。。
–アイディア求む！


